



## Nota de prensa

PÁGINA 1 DE 3

20.06.2024

# La Comunidad Portuaria celebra el 30 aniversario del Fòrum Telemàtic del Port de Barcelona

- El aniversario del Fòrum Telemàtic ha permitido analizar los retos de futuro a los que tiene que hacer frente la Comunidad Portuaria a través del Fòrum Telemàtic, como los cambios normativos o la ciberseguridad.
- El acto ha contado con la participación de la directora del Departamento de Aduanas e Impuestos Especiales, Nerea Rodríguez, que ha destacado que determinados proyectos del Fòrum Telemàtic se han acabado implantando a todo el Estado.
- El presidente del Port de Barcelona, Lluís Salvadó, ha puesto en valor el Fòrum Telemàtic como ejemplo de cooperación en la Comunidad Portuaria.

La Comunidad Portuaria de Barcelona ha celebrado hoy el 30 aniversario del Fòrum Telemàtic con un acto donde se ha repasado la historia del organismo y los hitos que se han alcanzado gracias a la tarea de todos los que han colaborado. La jornada también ha permitido analizar los retos a los que tendrá que hacer frente la Comunidad Portuaria en el actual contexto de transformación del sector marítimo y logístico.

La jornada, a la que han asistido todos los miembros del Fòrum Telemàtic, ha contado con la participación de la directora del Departamento de Aduanas e Impuestos Especiales, Nerea Rodríguez, que ha impartido una ponencia sobre la reforma de la Unión Aduanera. En este sentido, ha destacado al modelo de colaboración pública privada para la ejecución de los proyectos, señalando que algunos de los impulsados por el Fòrum Telemàtic se han acabado aplicando a todo el Estado.

El administrador de la Aduana de Barcelona y presidente del Fòrum Telemàtic, Josep Carles Llagostera, ha dado la bienvenida a los asistentes valorando ciertos aspectos de la metodología del grupo, como la predisposición de todas las partes para atender las demandas del sector y la colaboración para dar una respuesta.

Síguenos en:













### Nota de prensa

PÁGINA 2 DE 3

20.06.2024

"El trabajo y el esfuerzo de los más de 400 profesionales de la Comunidad Portuaria que habéis colaborado con el Fòrum Telemàtic es lo que ha hecho posible que el Port de Barcelona haya llegado donde está ahora, convirtiéndose en uno de los puertos más eficientes de Europa, pionero en ámbitos como la innovación y la sostenibilidad", ha apuntado el presidente del Port de Barcelona, Lluís Salvadó, cuando ha clausurado el acto.

Finalmente, el CEO de Ackcent, Lluís Vera, ha presentado una ponencia sobre ciberseguridad en entornos portuarios y el coordinador del Fòrum Telemàtic y jefe de Mejora de Procesos Sectoriales del Port de Barcelona, Jaume Bagot, ha hablado sobre los retos de futuro a los que tendrá que hacer frente la Comunidad Portuaria en el ámbito de actuación del Fòrum Telemàtic.

#### Impulso a la eficiencia y la innovación

El Fòrum Telemàtic, nacido dentro del Plan de Calidad del Port de Barcelona, ha impulsado la adaptación de la Comunidad Portuaria de Barcelona a los cambios normativos y a la gestión documental digital, fomentando la eficiencia y facilitando las diferentes operativas portuarias. Durante estos 30 años, ha desarrollado proyectos pioneros en el ámbito portuario y ha facilitado la puesta en servicio de herramientas tecnológicas que han configurado el puerto actual.

Actualmente, el Fòrum Telemàtic sigue trabajando en la mejora de los procesos portuarios y ahora centra sus esfuerzos al adaptarse a los cambios normativos y a las particularidades del entorno actual y futuro. También está estudiando cómo hacer más precisa la trazabilidad de las operaciones y proponer medidas para que los operadores y las administraciones realicen una gestión documental 100% digital, mejorando la seguridad de la cadena logística.













# Nota de prensa

PÁGINA 3 DE 3

20.06.2024

FOTO: De izquierda a derecha, el administrador de la Aduana de Barcelona y presidente del Fòrum Telemàtic, Josep Carles Llagostera, la directora del Departamento de Aduanas e Impuestos Especiales, Nerea Rodríguez, el presidente del Port de Barcelona, Lluís Salvadó, el coordinador del Fòrum Telemàtic y el jefe de Mejora de Procesos Sectoriales del Port de Barcelona, Jaume Bagot, y el CEO de Ackcent, Lluís Vera, en el acto de celebración de los 30 años del Fòrum Telemàtic.









